

Anregungen und Ideen zum 1st Games-Talk

Ort/Datum:	Janu, Hauptstrasse 33, Nidau, 30. April 2019, 20.00 Uhr
-------------------	---

Vielen Dank allen Beteiligten fürs Kommen und fürs angeregte Diskutieren. Es war ein unterhaltsamer und spannender Abend im kleinen Rahmen.

Im gemeinsamen Gedankenaustausch entstanden viele kreativen Ideen, wie man den Kindern Alternativen zu Tablet und co bieten könnte:

Die Kinder ernst nehmen, ihnen zuhören, mit ihnen reden und eine offene Gesprächskultur führen. Das scheint uns allen als Grundlage wichtig zu sein.

Weitere Ideen und Anregungen waren:

- am Tisch beim Essen die Handys bewusst weglegen => ausschliesslich mündliche Kommunikation
- Eltern sind Vorbilder => Reflexion des eigenen Handy-Gebrauchs
- Das Mobiltelefon nicht verteufeln, aber kreativere Nutzungsformen aufzeigen => spezialisierte Foto- und Videokurse besuchen
- Hobbies bewusst fördern => Mitgliedschaft in einem Verein
- sich für die Kinder Zeit nehmen => Brettspiele, Bücherlesen, über den Tag sprechen
- Neue Apps nur gegen gute Schulnoten
- Bevor neue Apps installiert werden, müssen die Kinder die Datenschutzvereinbarung gelesen haben und erklären können
- Die Geräte können in der Regel relativ einfach in der Nutzungsdauer beschränkt werden. Standard-Browser wie Safari Google etc. bieten keine wirklich kindersichere Konfiguration an. Es gibt jedoch speziell für Kinder vorgesehene Browser => Erwin von Dölling fragen...
- Den Austausch mit anderen Eltern suchen
- Apple bietet kostenlose Konfigurationskurse für Iphone an
- Das Mobiltelefon nicht verteufeln, aber kreativere Nutzungsformen aufzeigen => spezialisierte Foto- und Videokurse besuchen
- zu guter Letzt: einen Hund kaufen :-)